



Mercredi 8 février: finales académiques et PODIUM !!!!! une belle médaille de bronze

publié le 08/02/2017

Descriptif :

Mercredi 8 février : A Niort, ont eu lieu les finales académiques Badminton et futsal filles. De très belles prestations, des comportements exemplaires, de la concentration et une très belle 3ème place pour les garçons. souvenirs en image...

Mercredi 8 février, journée des finales académiques UNSS

A Niort, ont eu lieu les finales académiques Badminton et futsal filles. De très belles prestations, des comportements exemplaires, de la concentration et une très belle 3ème place pour les garçons.

BADMINTON, équipe garçon au gymnase de la Venise Verte

9 équipes engagées et présentes, des rencontres très serrées.

L'équipe composée de Melvin, Gaëtan, Sébastien, Guillaume et Grejsi jeune officiel de l'équipe a fait de très belles rencontres. La 2ème place s'est perdue de peu sur la dernière rencontre où physiquement c'était un peu dur.

Mais, l'esprit d'équipe était présent, fairplay et convivialité ! FELICITATIONS



Concernant l'équipe Badminton filles : faute d'adversaires elles sont championnes académiques.

En futsal, elles se sont bien battues face à des équipes plus expérimentées. L'équipe était composée de Léa, Laura,

Eva, Océane, Emelyne, Anabelle et Manon.

Bravo les filles.

Prochains rendez vous : lundi 13 février marche ENSEMBLE

mercredi 15 février : patinoire et tennis de table ensemble



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.